



4 Pièces

152 m²

Réf. 84911660

3 620 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques pas de la Croisette, du bord de mer et du Palais des Festivals, au cœur d'une résidence de standing neuve livrée à l'été 2024, ce superbe penthouse offre une superficie habitable de 152 m² complétée par un impressionnant toit terrasse de 178 m². L'appartement, un grand quatre pièces, dispose d'un hall d'entrée avec placards, conduisant à un vaste double séjour doté d'une cuisine américaine moderne. Cette pièce principale s'ouvre sur une terrasse de 60 m², idéale pour des réceptions en plein air ou simplement pour profiter de la vue. La suite parentale inclut une salle de bains ...

Located just steps from the Croisette, the seaside, and the Palais des Festivals, in the heart of a newly built luxury residence delivered in the summer of 2024, this superb penthouse spans 152 sqm complemented by an impressive 178 sqm rooftop terrace. The apartment, a spacious four-room layout, features an entrance hall with closets leading to a large double living room with a modern open kitchen. This main area opens onto a 60 sqm terrace, ideal for outdoor entertaining or simply enjoying the view. The master suite includes a luxurious bathroom, while the other two bedrooms, also en-suite, ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

